

Dimanche 15 octobre 2017 [22 heures]

Prie toujours ton ange avant chaque instant de prière. Il est là pour te protéger. Nous avons beaucoup de travail avec vous autres, les êtres de la terre. Nous réparons par notre présence, par notre amour, car l'amour guérit et peut absolument tout. C'est chaque jour qu'il vous faut prendre des temps d'apaisement pour vous reposer et déposer en Sa Présence votre être de chair et d'esprit.

[Katia] Je suis là...

[Christine] (Je souris à sa présence) C'est tellement beau ce que vous nous dites !

[K] Et encore, ce n'est qu'une miette de ce que nous vivons.

[C] Alors, je prends les miettes et m'en nourris avec une grande joie ! Tu me parles toujours de mon ange.

[K] Oui, prie toujours ton ange avant chaque instant de prière. Il est là pour te protéger et Sa Présence met en recul toutes les interférences des habitants mauvais. Appelle-le toujours, garde-le toujours près de toi. Il est là, mais il a besoin qu'on le lui demande aussi, même s'il accompagne en permanence.

Sa Présence est une force pour l'homme ; elle est un bouclier et une immense force dans le combat. Il est trop souvent oublié. Ton cadeau de Noël était un signe du Ciel, un réel signe du Ciel. Le Seigneur passe toujours par des voies surprenantes et inattendues. En même temps, par ces voies simples, Il peut être entendu pleinement. Ce signe que tu as reçu est immense, parce qu'avec la présence visible de ton ange en peinture, Il te permet d'être toujours avec lui et de ne pas l'oublier. En ces temps, et en ces temps futurs, ce sera une sauvegarde pour toi.

[C] Mais Katia, tu m'enseignes !

[K] Ma présence est aussi permise pour te faire avancer et te donner des points de rencontre dans l'invisible de votre terre. Nous ne sommes ni dissociés ni séparés, même si tout tendait à prouver le contraire. A vrai dire, nous sommes même encore plus présents à vous et auprès de vous que lorsque nous étions nous aussi sur la terre. C'est que notre esprit est libre et que nous pouvons parcourir rapidement de longues distances pour être près de vous. Il suffit d'un vol, d'un envol. Et heureusement, car nous avons beaucoup de travail avec vous autres, les êtres de la terre. Il y a beaucoup de conflits, d'émeutes, de douleurs en tous genres. Nous réparons par notre présence, par notre amour, car l'amour guérit et peut absolument tout.

IL N'Y A DE GUÉRISON ET DE DÉLIVRANCE QUE DANS L'AMOUR ET PAR L'AMOUR. Pourquoi ? Parce qu'il n'y a ni frontière ni carcan. Il est notre nouvelle vie. Ici, le petit moi n'existe pas. J'entends le petit moi égoïste, parce que souvent malheureux, des hommes de la terre. Ici, on combat, on vit

pour tous. Sur terre, on vit souvent pour soi ; on pense, on agit en premier pour soi, par rapport à soi. Ici, nous sommes libérés du petit moi, car nous Le voyons, Lui, et notre espace de vie est transformé immédiatement, en une étincelle !

[C] Katia, ta présence me comble. Je suis réellement et véritablement gâtée d'avoir ce lien avec toi.

[K] Prends-en soin et ne te disperse pas ; ne nous dispersons pas. Œuvrons ensemble, selon ce que Lui voudra.

Ici, mes maîtres sont bons et je suis heureuse d'être avec eux. Ils m'apprennent le discernement, la voie de la sagesse, et savent me donner du temps pour que je passe de longs moments en méditation. Fais de même, la méditation est transcendance. Elle élève le cœur de l'âme vers les hauteurs de Ses palais, et nous fait goûter à la joie plénière et toute pure de Sa Présence. Elle élève nos êtres et nous met en union directe avec Lui. J'aime ces temps de pur amour et pour moi qui suis une passionnée, je trouve là toute ma nourriture.

N'oublie jamais de te ressourcer en Lui.

C'est chaque jour, dans sa journée, dans sa nuit, qu'il vous faut prendre des temps d'apaisement, des temps pour vous reposer et déposer en Sa Présence votre être de chair et d'esprit. L'homme n'est ni une machine, ni un robot, même si ceux qui vous emploient oublient trop souvent que le travail est fait pour l'homme et non l'homme pour le travail !

L'homme est en premier une main-d'œuvre pour Dieu. Dans vos journées, prenez des temps de silence, des temps de prière pour vous poser et vous ressourcer ! Votre âme, votre esprit a besoin de détente, de retrouver la paix, de vous mettre en Sa paix.

Il faudrait pouvoir imiter la vie des moines, des priants, et ne pas succomber à la tentation de tout de qu'on vous propose et qui est pour une surconsommation, pour enrichir monétairement parlant les plus riches, mais qui vide l'homme de son existence réelle. Vous êtes sur-attaqués, sur-consommés, sur-dépendants. On fait de vous des pantins, et croyez bien que le diable s'en mêle pour enrichir encore plus ceux qui se sont donnés et se donnent à lui pour acquérir et accroître leur pouvoir.

Mais que devient l'argent ici ? Il n'existe pas. Il n'y a d'échange que l'amour, et celui qui n'en veut pas sombre bien vite dans les demeures les plus basses d'où montent puanteur et cris. Non, dégagez-vous de cette fausse surabondance, car votre être est plus esprit que matière. La matière disparaîtra, le corps retournera poussière, mais l'âme quant à elle reste. Travaille-la, petit cœur, embellis-la. Comment ? En regardant les choses d'en-Haut, en t'attardant toujours plus à aimer ce qui vient de Lui. Un livre suffit, le Sien, son Cœur à livre ouvert pour les hommes qui Le cherchent et qui L'aiment.

Je te garde dans mon âme, je te garde dans ma paix. Je t'aime en joie, en douce joie et je te berce dans ma joie sereine et profonde. Souris-moi.

J'aime ton sourire qui me rapproche plus encore de toi et qui me permet de t'accompagner plus encore. Je te berce en Lui.

Ta petite sœur en Christ,
petite Katia pleine d'amour et de tendresse
qui t'envoie des volutes de paix

Mon cœur dans le tien repose dans Sa paix. Je t'aime en Lui. Ton sourire est ma joie !